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令和 3年 7月 5日 233号 

 

もうすぐオリンピックです 

コロナで 1 年延期になったオリンピックがいよいよ開催されます。賛否両論有りましたが、開催と決まっ

たからには日本選手の活躍に期待しながら楽しみましょう。期間はオリンピックが 7 月 21 日ひと足先に

競技開始、23日の開会式そして 8月 8日の閉会式までの 19日間。パラリンピックは 8月 24日〜9月

5日の 13日間です。何れも観戦者数が大幅に制限されるので、私達はテレビでゆっくり観戦しましょう。 

ご承知の通り江の島はセーリング競技の会場です。私だけかも知れませんが、この地に居ながら競技内容が

イマイチ分からないです。にわか仕込みですがセーリングを少し解説して見ます。 

セーリングとはヨットレースの事です。競技はヨットの種類（フィン級、レーザー級等々）と男女別により

10種目有ります。競技は江の島沖に設けたスタートポイントから、「マーク」と呼ばれる浮きブイ 3個を

決められた順に回りながら通過して、ゴールまでの順位を競います。同じ「マーク」を複数回るようなコー

ス設計がなされています。順位の高い順に低い点数が与えられる（１位なら１点２位なら２点以下同じ）何

れのレースも予選を１０〜１２回行い、合計獲得点数が少ない上位１０艇により決勝戦が行われ、メダルが

決まる。と言うものです。日本の選手名は知りませんがヨットの帆に大きく日の丸が描かれています。 

レースは江の島沖で行われるので陸からは見難いです。矢張りテレビでの観戦が一番ですね。 

セーリングは 7月 25日～8月 4日までの 12時から 18時くらい迄行われます。 

そう言えば前回の東京オリンピックのセーリングで海外からの来賓を乗せて競技を観戦するために作られ

た木製の「やまゆり号」と言う帆船があります。現在も現役で保存会の手で体験セーリングが行われていま

す。私も数年前に乗船した記憶が有ります。ゆったりとした大きな帆船です。普段はヨットハーバーに停泊

しています。コロナ騒ぎが終わりましたら一度乗ってみませんか？確か半日 4千円だった気がします。 

今回のオリンピックはコロナ禍での開催、成功の暁にはきっと世界中の思い出に残る大会になることでし

ょうね。未だ実感が湧きませんが次第に盛り上がってくると思います。前回のオリンピックの時は洲鼻通り

を歩く外国人選手を多く見掛けたそうです。母国への土産に、羊羹を買った選手がいたと玉屋の社長さんが

話していました。＜今回は選手の皆さん外出禁止かな＞ 岩田 

 

片老連「歩け歩け」に参加しました 

2年ぶりの片老連イベント。健康ウオーキング「歩け歩け」晴天に恵まれて、しおさいセンターから江の

島「聖天島公園」往復の行程。参加者は約 60名。久し振りに清々しい汗をかきました。湘南御行会から

は 10名が参加。お疲れさまでした因みに私の歩数計で 7600 歩でした 
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6月の役員会の時、江ノ電の駅名が話題になりました。今「湘南海岸公園」昔は「西方」。その西方と言う駅名を

決める時に菅原さんのご主人のお身内（お父様？）が関わっていたそうです。現役時代私は江ノ電を毎日利用し

ていました。その当時、江ノ電にはもっと多くの駅が有ったと人伝てには聞いていましたが、それ程気にしてい

ませんでした。ご存知の方は多いかと思いますが、先日の駅名の話題を機に江ノ電のこと、少し調べて見ました。

江ノ電（正式名は江ノ島電鉄㈱）は 1902年（明治 35年）に藤沢～片瀬（現江ノ島）が開通しました。日本で

6番目に運行を開始した鉄道で、日本で初めてドイツ製の電装機器を用いるなど、まだ電機そのものが珍しかっ

た時代の先端を行く鉄道でした。その後路線が拡大し、1910年（明治 43年）藤沢から小町（現鎌倉）までの

全線が開通しました。計画では江ノ島道（片瀬旧道）を通る計画でしたが、人力車組合の猛反対で頓挫、幸運に

も鵠沼村の賛同で現在走行の場所に決まりました。全線開通時 39カ所の駅が有りましたが次第に少なくなり 

昭和 23年 7月に現在の 15駅になりました。西方駅は昭和 33年 12月に湘南海岸公園に改名されました。 

江ノ島駅は最初片瀬でしたが昭和 4年に小田急線江の島線が開通、片瀬江ノ島駅が出来たので対抗して駅名を 

江ノ島に変えたそうです。開業当時藤沢から片瀬の途中に 8個の駅が有ったとは驚きです。新屋敷の駅が残って

いれば、家から近いので良かったのですが少し残念です。加藤さんも近いです。今回はほんのさわりだけの紹介

ですが、機会が有れば更に詳しい情報をお届けしたいと思います。既に廃車になった 801 型と言う型式の電車

が有りました。この電車、私が高校生時代に何時も利用した長野県の上田丸子電鉄から、中古車両として買い受

けたものと知り、ビックリしました。 表は開業時と現在の駅の比較です。確かに多いですね。   岩田記 
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今後の主な行事予定＆編集後記 

いよいよオリンピックです。開会式の頃コロナが遠のけば良いですね、皆さんワクチンは済みましたか？ 

3月に西方公園の遊具の事を書きましたが、先日すべり台が設置されました。遅れたのは予算の関係との事です。 

7月 8日（木）13時高齢者福祉大会 市民会館 役員出席 

7月 13日（火）13時スマホ勉強会  シオサイ 

毎週水曜日 8時半 グランドゴルフ 西方公園 

7月 21日（水）13時半片老連定例会議 市民センター   29日（木）11時 湘南御行会役員会 

江ノ電の歴史ご存知ですか 

お馴染み 

湘南海岸公園駅 


